

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat diambil kesimpulan bahwa perencanaan *event* turnamen biliard di Hanggar Biliar dinilai cukup baik yakni telah melakukan pencarian informasi atau riset yang dibutuhkan untuk penyelenggaraan *event* turnamen biliard, mendapatkan *Sponsorship* dengan teknik *marketing* dengan mencari perusahaan-perusahaan yang mau mensupport dibidang biliard, besar biaya dikeluarkan telah tersusun secara rinci, melakukan publikasi dengan berbagai media diantaranya menggunakan media cetak dan media elektronik. Tahap pelaksanaan *event* turnamen biliard oleh pihak Hanggar Biliar telah terstruktur. Pihak Hanggar Biliar telah melakukan pengawasan pada setiap menyelenggarakan *event*, dapat memecahkan permasalahan yang dihadapi saat *event* turnamen berlangsung dan juga telah memiliki kesesuaian yang baik antara perencanaan dan penyelenggaraan *event* turnamen biliard, namun terkadang terdapat kendala pada saat terjadi pelanggaran pemain dan waktu pelaksanaan yang tidak sesuai dengan jadwal.

Evaluasi *event* turnamen biliard di Hanggar Biliar dapat dinyatakan telah melaksanakan evaluasi berkaitan dengan segi pelaksanaannya, jumlah peserta dan juga permasalahannya berkaitan dengan pelaksanaan agar tidak kembali terjadi pada *event* turnamen selanjutnya. Pihak Hanggar Biliar membuat laporan pertanggungjawaban dan juga laporan untuk pihak *sponsorship* .

B. Saran

Mengacu dari hasil penelitian analisis data dan berdasarkan kesimpulan yang telah diambil, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Hanggar Biliar Yogyakarta

Pihak Hanggar Biliar dalam menyelenggarakan *event* turnamen biliar perlu menerapkan *system time express* dimana peserta diberi batasan waktu untuk memukul sehingga manajemen waktu dari pelaksanaan *event* turnamen bisa lebih baik dan lebih terkonsep sesuai dengan perencanaan yang telah dibuat. Pihak Hanggar Biliar diharapkan dapat membuat LPJ atau laporan pertanggungjawaban yang lebih terinci dan detail serta menggunakan sumberdaya manusia yang lebih profesional dan telah terverifikasi oleh induk organisasi yaitu POBSI. Pihak Hanggar Biliar harus juga melibatkan seluruh sumber daya manusia yang terlibat tanpa terkecuali untuk mengikuti evaluasi sehingga pada *event* selanjutnya dapat lebih baik.

2. Bagi Peneliti selanjutnya

Penelitian ini dapat menambah wawasan tentang manajemen penyelenggaraan *event* turnamen dan juga peneliti selanjutnya dapat menggunakan pendekatan kuantitatif agar bisa melibatkan responden yang lebih banyak.